

Beantwortung der mündlichen Anfrage

des Abg. Ing. Mag. Meisl an Landesrat DI Dr. Schwaiger betreffend
das Sachprogramm „Freihaltung für Verkehrsinfrastrukturprojekte“

Hohes Haus!

In Beantwortung der am 30. Jänner 2019 im Landtag an mich gerichteten gegenständlichen mündlichen Anfrage erlaube ich mir Ihnen vereinbarungsgemäß schriftlich zu berichten:

Zu Frage 1: Wie ist der aktuelle Stand bei der Ausarbeitung des genannten Sachprogramms?

Die Ausarbeitung des Sachprogramms ist bereits weit fortgeschritten, an wenigen Punkten wird jedoch noch gearbeitet. Mit einer Fertigstellung kann mit Ende des Jahres gerechnet werden. Es ist hier nicht entscheidend, ob die Fertigstellung ein halbes Jahr früher oder später erfolgt, wichtig ist, dass das Sachprogramm von Qualität ist.

Zu Frage 1.1.: Wie hoch war der bisherige Aufwand bei der Ausarbeitung, speziell der finanzielle?

In meinem Ressortbereich sind dazu Kosten von rund € 70.000,-- angefallen. Diese sind hauptsächlich durch die Durchführung der Umweltprüfung entstanden.

Zu Frage 1.2.: Wann rechnen Sie mit einer Fertigstellung des Sachprogramms?

Mit der Fertigstellung des Sachprogramms kann zum Jahresende gerechnet werden.

Salzburg, am 3. April 2019

DI Dr. Schwaiger